

News

[Gründung Regionalverband Osthessen](#)

11 **Jan** 2015

Von Frank Vogel, (Kommentare: 0)

Am 08.01.2015 gründete sich der Regionalverband Vernunftkraft Osthessen. Unter Beteiligung der Vertreter nahezu aller Bürgerinitiativen des Raums Osthessen und unter Mitwirkung der Vorsitzenden des Landesverbandes Vernunftkraft Hessen e.V. fand der Zusammenschluss der regionalen Bürgerinitiativen, die sich für eine Vernünftige Energiewende einsetzen, statt.

[Weiterlesen ... Gründung Regionalverband Osthessen](#)

[Vorsitzende des CDU-Gemeindeverbandes Neuhof Franz Josef Adam in Berlin](#)

09 **Dez** 2014

Von Frank Vogel, (Kommentare: 0)

Gespräch mit dem Generalsekretär der CDU, Herrn Dr. Peter Tauber wurden die vielschichtigen Argumente der Befürworter und Gegner von Windkraftanlagen besonders im Wald ausgetauscht.

[Weiterlesen ... Vorsitzende des CDU-Gemeindeverbandes Neuhof Franz Josef Adam in Berlin](#)

[Unser neuer Anti-Windkraft-Flyer](#)

07 **Dez** 2014

Von Frank Vogel, (Kommentare: 0)

Mit unserem Flyer möchten wir auf die geplanten Windräder in der Gemeinde Neuhof und Kalbach aufmerksam machen! Schauen Sie einfach mal rein...

[Weiterlesen ... Unser neuer Anti-Windkraft-Flyer](#)

[Rede bei der Gegendemo in Freiensteinau](#)

08 **Okt** 2014

Von Frank Vogel, (Kommentare: 0)

Die Bürger, die sich gegen den Windwahn im Land engagieren sind Menschen aus der Mitte der Gesellschaft.

[Weiterlesen ... Rede bei der Gegendemo in Freiensteinau](#)

[Sinn und Unsinn von Schwachwindanlagen](#)

29 Mär 2014

Von Frank Vogel, (Kommentare: 0)

Im vorliegenden Artikel wird das Funktionsprinzip sogenannter Schwachwindanlagen erläutert. Dabei wird betrachtet, inwieweit derartige Anlagen einen Beitrag zur Glättung der Windstromeinspeisung leisten.

[Weiterlesen ... Sinn und Unsinn von Schwachwindanlagen](#)

Seite 5 von 6

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- 5
- [6](#)
- [Vorwärts](#)